



CONSERVATOIRE
NATIONAL DE
VÉHICULES
HISTORIQUES



Pressemitteilung

FIVA Kulturpreis für „Rétrospective Robert Opron – La tendresse de l’absolu“: Erfolgreiche Hommage an französische Designikone

Diekirch, 14. November 2024 – Die Ausstellung „Rétrospective Robert Opron – La tendresse de l’absolu,“ eine Kooperation des Conservatoire National de Véhicules Historiques (CNVH) in Diekirch und der Amicale Robert Opron, wurde mit dem FIVA-Kulturpreis für „Engagierten Dienst“ ausgezeichnet. Der internationale Preis der Fédération Internationale des Véhicules Anciens (FIVA) würdigt die außergewöhnliche Leistung und das Engagement des Teams, das sich leidenschaftlich der Bewahrung des Erbes des visionären französischen Automobildesigners Robert Opron verschrieben hat. Seit der Eröffnung der Ausstellung wurden bereits Tausende von Besuchern begrüßt, darunter auch die französische Botschaft aus Luxemburg.

Ein Meilenstein für das CNVH

Georges Carbon, Präsident des CNVH, äußerte sich stolz über die Auszeichnung:

„Diese Anerkennung ist ein Höhepunkt in der Geschichte unseres Museums und eine Hommage an das Engagement unseres kleinen, aber engagierten Teams. Mit der ‚Rétrospective Robert Opron‘ bringen wir die Faszination und Bedeutung von Automobildesign der Öffentlichkeit näher und schaffen einen Ort, an dem die Einflüsse von Oprons Werk lebendig bleiben.“

Mit dieser Ausstellung hat das CNVH nicht nur eine kulturelle Brücke zur französischen Designwelt geschaffen, sondern auch die Besucherzahlen des Museums auf ein Rekordhoch getrieben und die Bedeutung des internationalen Kulturaustauschs unterstrichen. Dank der intensiven Zusammenarbeit mit der Amicale Robert Opron und weiteren Unterstützern ist die Ausstellung nicht nur eine Schau, sondern eine nachhaltige, kulturelle Plattform.

20–22, rue de Stavelot | L-9280 DIEKIRCH | T: +352 26 80 04 68 | info@cnvh.lu
IBAN: LU98 1111 1371 4685 0000 | BIC: CCPLLULL | No. de registre RCSL: F335



CONSERVATOIRE
NATIONAL DE
VÉHICULES
HISTORIQUES



Nationale Federation für historische Fahrzeuge

LOF (Lëtzebuurger Oldtimer Federation) ASBL möchte CNVH und insbesondere Herrn Tom Sauber zu diesem FIVA-Kulturpreis gratulieren, mit dem ihre Sonderausstellung rund um den außergewöhnlichen Designer Robert Opron gewürdigt wird.

Wir schätzen die Arbeit von CNVH und ihren außergewöhnlichen Beitrag zur luxemburgischen Oldtimer-Szene.

Zusammenarbeit und Anerkennung

Tom Sauber, Vizepräsident des CNVH und verantwortlich für internationale Kooperationen, hob die Bedeutung der Zusammenarbeit hervor:

„Der Erfolg der ‚Rétrospective Robert Opron‘ ist das Ergebnis einer intensiven Teamarbeit, für die wir besonders der Amicale Robert Opron und ihren Mitgliedern danken möchten. Die enge Partnerschaft hat es uns ermöglicht, das Werk von Robert Opron auf eine einzigartige Weise zu präsentieren, die seinem Erbe gerecht wird und weltweit auf Anklang stößt.“

Stéphane Joest, Mitgründer der Amicale Robert Opron und Präsident der Amicale Citroën Internationale, dem Dachverband aller Citroën-Clubs weltweit, ergänzte:

„Diese Ausstellung ist für uns ein Herzensprojekt, das die Anerkennung und den Ruhm fördert, den Robert Opron verdient. Die Unterstützung durch den FIVA-Kulturpreis ist eine wertvolle Bestätigung dafür, dass Oprons künstlerisches Werk heute mehr denn je geschätzt wird.“

Internationale Wertschätzung für die Kulturarbeit des CNVH

Auch Tiddo Bresters, Präsident der FIVA, würdigte die Ausstellung:

„Die ‚Rétrospective Robert Opron‘ ist ein exzellentes Beispiel dafür, wie wichtig es ist, das kulturelle Erbe unserer Fahrzeuge zu bewahren und für zukünftige Generationen erlebbar zu machen. Die Hingabe des CNVH und der Amicale Robert Opron zeigt eine Leidenschaft und Professionalität, die dem FIVA-Kulturpreis alle Ehre macht.“

20-22, rue de Stavelot | L-9280 DIEKIRCH | T: +352 26 80 04 68 | info@cnvh.lu
IBAN: LU98 1111 1371 4685 0000 | BIC: CCPLLULL | No. de registre RCSL: F335



CONSERVATOIRE
NATIONAL DE
VÉHICULES
HISTORIQUES



Prominente Unterstützung und Rekordbesucherzahlen

Zur feierlichen Eröffnung der Ausstellung begrüßte das CNVH Geneviève Opron, die Witwe des Künstlers, als Ehrengast. Ihre Anwesenheit verlieh dem Anlass eine persönliche Note und unterstrich die enge Verbundenheit der Ausstellung mit der Familie Opron. Zudem war die französische Botschafterin in Luxemburg, Claire Lignières-Counathe, gemeinsam mit der diplomatischen Delegation anwesend und unterstrich durch ihre Teilnahme die kulturelle und historische Bedeutung dieser Retrospektive.

Ein kulturelles Vermächtnis für zukünftige Generationen

Die Ausstellung „Rétrospective Robert Opron – La tendresse de l’absolu“ ist ein Meilenstein für das CNVH und die Amicale Robert Opron. Sie zeigt eindrucksvoll, wie zeitlos und faszinierend Automobildesign sein kann und wie sehr das Erbe von Robert Opron die Welt weiterhin inspiriert. Besucher sind noch bis zum Frühjahr 2025 herzlich eingeladen, diese außergewöhnliche Schau zu erleben und sich von der Welt Oprons verzaubern zu lassen.

Mit der „Rétrospective Robert Opron“ hat das CNVH eine Plattform geschaffen, die weit über die Grenzen Luxemburgs hinaus Bedeutung hat – eine Brücke zwischen Vergangenheit und Zukunft des Automobildesigns, die das kulturelle Erbe von Robert Opron in einem neuen Licht zeigt.

20-22, rue de Stavelot | L-9280 DIEKIRCH | T: +352 26 80 04 68 | info@cnvh.lu
IBAN: LU98 1111 1371 4685 0000 | BIC: CCPLLULL | No. de registre RCSL: F335



CONSERVATOIRE
NATIONAL DE
VÉHICULES
HISTORIQUES



Press release

FIVA Culture Award for 'Rétrospective Robert Opron - La tendresse de l'absolu': Successful homage to French design icon

Diekirch, 14 November 2024 - The exhibition 'Rétrospective Robert Opron - La tendresse de l'absolu', a collaboration between the Conservatoire National de Véhicules Historiques (CNVH) in Diekirch and the Amicale Robert Opron, has been awarded the FIVA Culture Prize for 'Dedicated Service'. The international award from the Fédération Internationale des Véhicules Anciens (FIVA) recognises the exceptional achievement and commitment of the team, which is passionately dedicated to preserving the legacy of the visionary French automobile designer Robert Opron. Since the opening of the exhibition, thousands of visitors have already been welcomed, including the French Embassy from Luxembourg.

A milestone for the CNVH

Georges Carbon, President of the CNVH, expressed his pride at receiving the award:

'This recognition is a high point in the history of our museum and a tribute to the commitment of our small but dedicated team. With the 'Rétrospective Robert Opron', we are bringing the fascination and importance of automotive design closer to the public and creating a place where the influences of Opron's work remain alive.'

With this exhibition, the CNVH has not only created a cultural bridge to the French design world, but has also driven the number of visitors to the museum to a record high and emphasised the importance of international cultural exchange. Thanks to the intensive collaboration with the Amicale Robert Opron and other supporters, the exhibition is not just a show, but a sustainable cultural platform.

20-22, rue de Stavelot | L-9280 DIEKIRCH | T: +352 26 80 04 68 | info@cnvh.lu
IBAN: LU98 1111 1371 4685 0000 | BIC: CCPLLULL | No. de registre RCSL: F335



CONSERVATOIRE
NATIONAL DE
VÉHICULES
HISTORIQUES



National federation for historical vehicle

LOF (Lëtzebuurger Oldtimer Federation) ASBL would like to congratulate CNVH and especially Mr Tom Sauber for this FIVA Culture award, honouring their special exhibition around the exceptional designer Robert Opron.

We appreciate CNVH's work and their extraordinary contribution to the Luxembourgian classic car scene.

Cooperation and recognition

Tom Sauber, Vice President of the CNVH and responsible for international cooperation, emphasised the importance of collaboration:

'The success of the 'Rétrospective Robert Opron' is the result of intensive teamwork, for which we would particularly like to thank the Amicale Robert Opron and its members. This close partnership has enabled us to present Robert Opron's work in a unique way that honours his legacy and resonates worldwide.'

Stéphane Joest, co-founder of the Amicale Robert Opron and President of the Amicale Citroën Internationale, the umbrella organisation for all Citroën clubs worldwide, added:

'This exhibition is a project of the heart for us, promoting the recognition and fame that Robert Opron deserves. The support of the FIVA Culture Prize is a valuable confirmation that Opron's artistic work is appreciated today more than ever.'

International appreciation for the cultural work of the CNVH

Tiddo Bresters, President of FIVA, also paid tribute to the exhibition:

'The 'Rétrospective Robert Opron' is an excellent example of how important it is to preserve the cultural heritage of our vehicles and make it possible for future generations to experience it. The dedication of the CNVH and the Amicale Robert Opron shows a passion and professionalism that is a credit to the FIVA Culture Prize.'

20-22, rue de Stavelot | L-9280 DIEKIRCH | T: +352 26 80 04 68 | info@cnvh.lu
IBAN: LU98 1111 1371 4685 0000 | BIC: CCPLLULL | No. de registre RCSL: F335



CONSERVATOIRE
NATIONAL DE
VÉHICULES
HISTORIQUES



Prominent support and record visitor numbers

The CNVH welcomed Geneviève Opron, the artist's widow, as a guest of honour at the official opening of the exhibition. Her presence lent a personal touch to the occasion and emphasised the exhibition's close ties with the Opron family. The French ambassador to Luxembourg, Claire Lignières-Counathe, was also present together with the diplomatic delegation and emphasised the cultural and historical significance of this retrospective through her participation.

A cultural legacy for future generations

The exhibition 'Rétrospective Robert Opron - La tendresse de l'absolu' is a milestone for the CNVH and the Amicale Robert Opron. It impressively demonstrates how timeless and fascinating automotive design can be and how much Robert Opron's legacy continues to inspire the world. Visitors are cordially invited to experience this extraordinary show and be enchanted by the world of Opron until spring 2025.

With the 'Rétrospective Robert Opron', the CNVH has created a platform that has significance far beyond the borders of Luxembourg - a bridge between the past and future of automotive design that shows the cultural heritage of Robert Opron in a new light.

20-22, rue de Stavelot | L-9280 DIEKIRCH | T: +352 26 80 04 68 | info@cnvh.lu
IBAN: LU98 1111 1371 4685 0000 | BIC: CCPLLULL | No. de registre RCSL: F335